

Visita a la ciudad califal de Medina Azahara y la Mezquita de Córdoba

En la jornada lectiva del pasado día 27 de noviembre, fuimos a visitar las dos construcciones arquitectónicas más importantes de la historia de Al-Ándalus situadas en la provincia de Córdoba.

Una vez llegamos a la ciudad califal, situada a unos 8 kilómetros, lo primero que hicimos fue contemplar un magnífico video de unos 10 minutos que nos proyectaron en el interior del museo, en el que se recreaba dicha ciudad.

Después vimos el museo, en el que se distinguían variados elementos, encontrados mediante diferentes excavaciones arqueológicas, como podían ser: vasijas, dinares de oro, arcos de herradura, etc.





Posteriormente subimos a ver los restos de la ciudad brillante (Medina Azahara), en la que nuestro profesor de Ciencias Sociales, Don Carlos San Millán nos explicó todos y cada uno de los detalles de la ciudad mandada construir por Abderramán III.





Nuestra siguiente y última parada fue la mezquita de Córdoba, situada en el casco antiguo de dicha ciudad.





Durante la visita a estos dos asombrosos monumentos de la historia de Al-Ándalus, además de aprender también pasamos un agradable tiempo con compañeros y profesores.

Carlos León Rodríguez

